

La Politècnica, oro en biología
sintética - Las Provincias - 03/11/2016

La Politècnica, oro en biología sintética

UNIVERSIDADES

:: **EP.** Un equipo de la Universitat Politècnica, con la ayuda del Instituto de Biología Molecular y Celular de Plantas, ha obtenido una medalla de oro y dos premios especiales en iGEM, el concurso de biología sintética organizado por el Massachusetts Institute of Technology (MIT). El equipo presentó el proyecto Hype-IT. Se trata de un kit de herramientas que pone al alcance de cualquiera el editado de genes en una planta a partir de una tecnología revolucionaria que ya existe –CRISPR/Cas9 – aunque está poco extendida.